

令和4年7月25日

こんにちは 連絡係の稲垣です。新型コロナウイルス、まだまだ増えそうです。ある専門家は8月いっぱいはこの状況が続くんじゃないかとか。まだまだ増える前提で。とっても怖い話題です。何とか陽性者が出てもその隣に伝播しないようになっていけばいいと思います。

さてお世話になります。地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣光晴 様

いつも大変お世話になっております。

この度、ぎふ介護各務原の訪問ヘルパー1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでご報告いたします。

感染者の経緯等につきましては別途ご案内しております。

今後は保健所に相談の上、対応を検討して経過をご報告いたします。

関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけいたしますが、感染拡大防止に向けて全力で取り組んでまいりますので、ご理解ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

お手数おかけしますが、各務原市サービス事業者協議会、会員の皆様へメールをお願い致します。

株式会社グラシアス

ぎふ介護各務原

塚本 敬太

TEL 058-389-8260
